## Una manifestación a Armando Bazán

En un ágape muy cordial, se reunieron algunos amigos escritores y amigos personales de Armando Bazán, escritor peruano que reside entre nosotros, para festejarlo con motivo de la publicación de su último libro Biografía de José Carlos Mariátegui. Los lectores de nuestra revista conocen a Bazán a través de sus medulares ensayos y de sus hermosos cuentos. Hay en Bazán una solvencia intelectual de firme cuño al par de un noble empeño de realización literaria. Despojado de todo afán proselitista y lejos de las expresiones de un orden político excesivamente partidista, Bazán realiza entre nosotros una obra literaria digna de elogios. Le vimos llegar hasta nosotros sin jactancia. Había residido tres años en España. Traía una visión concreta de aquel mundo y para demostrarlo nos entregó, en un ensayo de los mejores, un itinerario de la España atormentada, de la España que había desembocado en la vorágine revolucionaria, en densas páginas y en cuadros de sólida factura.

La manifestación que le ofrecieron los escritores chilenos, demuestra las hondas simpatías que Bazán ha sabido crear en nuestro ambiente literario. La publicación de su biografía de Mariátegui constituye un valioso documento de la vida política del Perú en los años anteriores a la aparición del joven pensador y un retrato psicológico magnífico del escritor al que tanto debe la nueva generación peruana.